

SB06.- Qué, dónde y cómo hay que mirar y ver (10' 29'')PA

1. Ver, ver cada vez con mayor claridad, es necesaria mayor claridad. Cuando hay más sombra, necesitamos más Luz para ver con mayor claridad, y para ver mucho más allá de lo que ven unos ojos físicos, unos ojos físicos que acostumbran a ver desde una materia humana. Y entonces la cuestión es qué hay que ver ahora. Qué hay que entender ahora. Qué es lo que debo situar desde una visión Espiritual.

2. Porque lo que me interesa, lo que nos interesa es verlo todo como Ser Espiritual. Se ha dicho, se ha repetido, se ha insistido y se insistirá, en que somos Seres Espirituales. Y la cuestión es: por qué se insiste tanto en que tú te veas, y te sientas más que te veas, como un Ser Espiritual. Por qué. Porque al situarte ahí, al verte como Ser Espiritual, que supone identificarte con tu Ser Espiritual, tu visión es mucho más clara.

3. Y entonces ya no ves con los ojos físicos, lo visible desaparece, y se manifiesta lo sensible, lo invisible, lo trascendente, lo fundamental, lo eterno. Y ahora es el tiempo del Ser Espiritual; es el tiempo del Amor, y es el tiempo de Amar como nunca antes se ha amado, como nunca antes se ha sentido tanto, tanto Amor.

4. Y sin embargo la apariencia es otra; y tú miras y ves este mundo, miras y ves esta humanidad, miras y te ves a ti y a tu entorno más cercano; y qué ves cuando miras todavía con estos ojos físicos humanos. Qué ves, y tú dices: no veo luces ni claridades, no veo Amor, veo sombras, veo oscuridad, veo negrura, veo dolor, veo trastorno, veo dificultad; y lo que veo no me agrada para nada, porque todo aquello que veo me hace sufrir.

5. Y ves a esos hermanos al otro lado de este Planeta sufriendo, sufriendo y padeciendo en sus cuerpos físicos, en sus carnes físicas esta falta de Amor. Y la tendencia de estas materias es buscar a los responsables de esto para juzgarlos y condenarlos; buscar culpables de la oscuridad y las sombras de este mundo.

6. Y entonces la cuestión es: y dónde está el Amor del Creador. Dónde está la Luz de la verdad. Dónde está la Justicia Divina. Dónde está esto que llamamos Dios, que parece que ha desaparecido de la faz de la tierra. ¿Dónde estás Padre mío? ¿Dónde estás Maestro? ¿Dónde estáis hermanos míos? ¿Dónde está el Amor que falta en esta humanidad? Y tendrás que empezar a situarte, a situarte tú, a situarte tú, a verte tú, a reconocerte tú.

7. Es despertar, despertar al Ser Espiritual que habita en cada uno de los habitantes de este Planeta. Es despertar a tantos Espíritus dormidos, dormidos



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

al Amor que habita en cada uno de esos Espíritus. Y tú entre ellos, tú entre ellos. Y la pregunta y la cuestión es: ¿quieres despertar?

8. Porque es importante que tú desees despertar; no se trata de que sigas a nadie, no se trata de la pertenencia a una u otra religión, a uno u otro conocimiento, a una u otra filosofía; todo eso queda atrás; lo que ya se ha situado ese el Amor. Y tú tienes que despertar al Amor que hay en ti para reconocerte y verte como expresión del Amor.

9. Y así muchos, muchos, muchos seres, habitantes de esta humanidad, que ya no manifestarán su pertenencia a uno u otro conocimiento, a una u otra verdad, a una u otra religión, a uno u otro grupo. Y tú dirás: yo estoy aquí, en el Centro de Estudios de Ciencias Universales, que te ha conducido y te conduce al Amor, que no está en un lugar o no es propiedad de ningún Ser.

10. Habéis seguido a este hermano durante mucho tiempo, y tenéis su referencia; pero él no es la referencia, no es para nada la referencia. Él os situó y os sitúa en otra referencia, la referencia del Amor, la referencia de la Unidad. La referencia máxima, máxima e ilimitada.

11. A veces, el Ser permanece todavía en el recuerdo, en la añoranza de aquello que ha vivido; y tú dices: cómo me gustaría que este hermano estuviera aquí. Cómo me gustaría que Tefilo estuviera aquí. Cómo me gustaría que Jesús estuviera aquí. Sin ver que todos ellos están aquí.

12. Y no hay que ver, hay que sentir, hay que sentir que tú Maestro estás aquí, que tú María estás aquí, que tú José estás aquí, que tú Tefilo estás aquí, y que muchos otros hermanos están aquí. Cubriendo este lugar y esta sala de Luz Amor. Pero no solamente esta sala, sino irradiando desde esta sala hacia todo el Planeta, porque su Energía no tiene límite.

13. Para nada es limitada, y alcanza a lugares muy lejanos, donde el Ser abre su corazón, porque es la única condición: que abra su corazón para sentir el Amor. Y entonces sientes que las sombras se difuminan, que cuando te sitúas ahí, lo que tus ojos físicos ven pierde importancia, pierde consistencia, pierde densidad, densidad. Ayer se decía que esto tenía densidad, pero puede tener también luminosidad.

